



感染対策の継続をお願い致します！

4月から、市内小中学校での新型コロナ感染拡大防止への対応（学級閉鎖の基準等）が緩和されましたが、本校児童への感染は、未だ収束の兆しがみられません。

4月から現在までの陽性者は66名、学級閉鎖を実施した学級は7クラスです。5月、6月は、各学年の校外学習、特に自然体験教室（5年生）、修学旅行（6年生）の行事も予定しておりますので、学級閉鎖は是非回避したいところです。

感染対策の基本は、これまでどおり、マスク着用、手洗い、3密（密接、密集、密閉）の回避です。学校でも、感染が拡大しないようしっかり取り組んで参りますので、御家庭でも感染対策への御協力をお願い致します。

また、最近、予備のマスクが準備できていない児童も見られます。学校で、マスクの紐が切れてしまって、換えのマスクが必要な時もありますので、予備マスクの準備をお願い致します。



自主登校を実施しています。(5月16日～)

年度始めの集団登校の期間（4/11～5/13）が終了し、現在は自主登校となっています。集団登校の期間は、班長さん、副班長さんを中心に、交通ルールを守って安全に登校できたようです。特に、新1年生の安全に気をつけて登校をサポートしてくれた上級生の子どもたちは大変立派でした。集団登校で、異学年の繋がりが芽生えたことを嬉しく思います。

自主登校では、子ども一人一人が、自分で交通ルールを守って安全に登校します。学校で以下の登校指導を行っていますが、是非、御家庭でもお子さんへの指導をお願い致します。

・登校時刻を守る（学校に到着するのは8:00～8:20の間です。）

※早く登校すると、立哨当番の方や見守り隊の皆さんが立っていない場合があります、事故や事件に巻き込まれる可能性が高いです。

・決められた通学路を通ること

・歩道やグリーンベルトからはみ出して歩かないこと

なお、児童の安全確保のため、車による送迎は極力御遠慮いただき、お子さんが歩いて登校できますように、御協力をお願い致します。

・学校敷地内への車の乗り入れを原則禁止（登校時の7:50～8:20）しています。

・正門・裏門付近での車の停車をお控え下さい。（他の車の通行の妨げになっています。）



入学式（1年生）4月12日

4月12日（火）第40回入学式を行いました。本年度の新1年生は、171名で、5クラスです。担任教師による新入生呼名では、名前を呼ばれた1年生が「はい！」と一人一人返事をしました。



新1年生171名が入学

校長からは、自分でできることを増やすこと、友達や自分のいいところを見つけることの大切さについてお話しました。

本年度も感染対策のため保護者の皆様の参加は2名までとさせていただきます、マスク着用での入学式としました。御協力有り難うございました。

お迎え集会（1,6年生）4月26日

1校時に体育館で、お迎え集会をしました。6年生がみんなで遊べるゲームを企画して1年生と一緒に楽しい時間を過ごしました。



○×クイズの様子

体育館でのゲーム後には、校内放送で、各学年から1年生への学校紹介（南小学校の学習、給食、学校探検、運動会など）を行いました。

集会後に予定していた歓迎遠足は雨天のため中止しました。

子どもたちは、保護者の皆様が準備して下さったお弁当を教室で静かに食べました。



南小スタッフの紹介

新しく赴任したスタッフを紹介致します。

業務・担任	名 前	説 明
ひまわり2	石井 正晴	小島先生が産休となったため担任を交代します。
全体指導	伊藤 恵	主に初任者の先生の研修時に、授業をします。
養護	安部 愛里紗	児童数の増加により、加配となりました。
事務	高宮 千恵美	学級数が多いため、加配となりました。

令和4年5月の掲示板（正門）

ボランティアの皆さんが作って下さいました！



避難訓練（地震・津波）全校 5月11日

自然災害は、いつ発生するか分かりません。

この日は、地震と津波を想定しての避難訓練を行いました。子どもたちには、教室で地震に遭遇したら、机の下に入って机の脚をしっかりと支える訓練をしました。



机の下で身を守る児童

また、地震後の津波を想定し、校舎の3、4階に避難する訓練も行いました。855人の子どもたちが安全に避難できるよう、避難経路をしっかりと確認しています。次回は、火災を想定しての避難訓練を予定しています。

夏野菜の定植（2年生）5月18日

本年度も、シニアクラブの皆さんの御指導の下、2年生が夏野菜の定植を行いました。野菜を植える中庭の畑は、先週、シニアクラブの皆さんで耕起、畝立て、ネット張りをしていただきました。



苗をしっかり押さえて

今年の夏野菜は、キュウリ、オクラ、ピーマン、インゲン、ミニトマト（鉢植）です。子どもたちは、野菜苗のポットを上手に外し、腐葉土たっぷりのふかふかの畑に、丁寧に植えました。

水泳学習再開 5月20日プール掃除予定

コロナ禍で2年間中断していた水泳の学習を再開するため、プール掃除を予定しています。



掃除前の南小プール

2年間使っていなかったプールですので、事前に除藻作業や排水管の整備を終えています。プール掃除は、20日に5、6年生と教師で行います。水泳中の感染例はあまり聞きませんが、泳ぐ際は2m以上の間隔を空けることや、着替えの際の密集を回避するなどの感染対策を講じながら、学習を進めていきたいと思ひます。

5月後半～6月の主な行事等

新型コロナの感染状況によって急な変更もあります。

令和4年度 前期	5月20日	木	プール掃除 5,6年生
	5月26日～27日	木金	自然体験教室 5年生 波戸岬少年自然の家
	5月31日	火	交通教室 1年生：道路の安全な歩き方 3年生：自転車の正しい乗り方
	6月2日～3日	木金	修学旅行 6年生 長崎市内・ハウステンボス
	6月6日～9日	月木	体力テスト 全学年 握力, 50m走, ショトルラン, ソフトボール投げ, 立ち幅跳び, 長座体前屈
	6月6日～24日	月金	教育実習期間 壱崎美紀 先生 実習学級：5年1組
	6月11日	土	土曜授業② 引渡訓練 1年生
	6月21日	火	福岡県学力調査 5年生 国語・算数

学習参観 5月16日, 17日

16日, 17日は行政区別の分散方式による学習参観を行いました。

廊下からの参観となりましたが、新しい学年に進級されたお子さんの学習の様子をお伝えできたのであれば幸いです。

なお、学級閉鎖となった2年1組は、別日に参観を行う予定です。



廊下からの参観の様子

お知らせ

本年度の学校通信は、モノクロ印刷に変更しております。カラーで御覧になる場合は、本校ホームページでお願いします。

<https://www.city.itoshima.lg.jp/k007/index.html>